

Dokumen User Acceptance Testing

Nama Proyek	:	Rancang Bangun Sistem Informasi Inventory Menggunakan Metode FIFO Berbasis Web	Logo
Studi Kasus	:	PT. Angin Sepoy-Sepoy	
Manajer Proyek	:	Davina Y. Putri	

Proses Pengujian					
No	Use Case	Hasil Uji [Berhasil Gagal]	Nama Penguji *	Tanggal Pengujian	Catatan Penguji
1	<p>Usecase Uji : Login Deskripsi : Melakukan verifikasi terhadap pengguna yang terdaftar dalam sistem</p> <p>Kasus Pengujian Username : purchasing Password : 123 Chapcha : input sesuai dengan hasil generate-code chapcha</p> <p>Hasil yang diharapkan: - Jika login berhasil akan masuk kedalam halaman purchasing - Jika login tidak berhasil tidak akan masuk kedalam halaman purchasing, dan menampilkan pesan kesalahan melalui display. - Chapcha akan terverifikasi berhasil sesuai dengan kode chapcha yang ditampilkan</p>	Berhasil	Bambang	15 Mei 2020	
2	<p>Usecase Uji : Login Deskripsi : Melakukan verifikasi terhadap pengguna yang terdaftar dalam sistem</p> <p>Kasus Pengujian Kode Barang : Tampil Otomatis sesuai hasil generate kode sesuai dengan persyaratan Nama Barang : Obat Batuk Hitam Pekat Harga Barang : 37500</p> <p>Hasil yang diharapkan: - Jika data berhasil dimasukan keseluruhan akan tampil pesan "Data Barang Berhasil diinputkan", dan menampilkan dalam data tersebut dalam Browse Data Barang - Jika data tidak berhasil diinputkan (salah input/tidak semua diinputkan), maka akan tampil pesan "Data Barang Tidak Berhasil Di Inputkan". Kembali dashboard data barang.</p>	Berhasil	Bambang	15 Mei 2020	
3	<p>Usecase Uji : Kelola Data Supplier Deskripsi : Melakukan verifikasi terhadap input data Supplier</p> <p>Kasus Pengujian ID Supplier : Tampil Otomatis sesuai hasil generate kode sesuai dengan persyaratan Nama Supplier : PT. Obat Tenggorokan No. Telepon : 021555321123 Email : info@obt.com</p> <p>Hasil yang diharapkan: - Jika berhasil dimasukan keseluruhan akan tampil pesan "Data Supplier Berhasil diinputkan", dan menampilkan dalam data tersebut dalam Browse Data Supplier - Jika data tidak berhasil diinputkan (salah input/tidak semua diinputkan), maka akan tampil pesan "Data Supplier Tidak Berhasil Di Inputkan". Kembali dashboard Data Supplier.</p>	Berhasil	Bambang	15 Mei 2020	

Proses Pengujian					
No	Use Case	Hasil Uji [Berhasil Gagal]	Nama Penguji *	Tanggal Pengujian	Catatan Penguji
4	Usecase Uji : Purchase Order Deskripsi : Melakukan verifikasi terhadap input data Purchase Order	Berhasil	Bambang	15 Mei 2020	
	Kasus Pengujian ID PO : Tampil Otomatis sesuai hasil generate kode sesuai dengan persyaratan Tanggal PO : Tampil otomatis sesuai tanggal sistem komputer ID Supplier : Dipilih dengan drop-down / diinputkan sesuai ID Supplier Kode Barang : Dipilih dengan drop-down down / diinputkan sesuai kode barang Quantity : diinputkan Hasil yang diharapkan: - Nama supplier, alamat, no. telepon, email akan tampil secara otomatis sesuai dengan ID Supplier - Nama Barang, Harga Beli, akan tampil sesuai dengan Kode Barang - Sub Harga, akan terhitung otomatis antara harga beli dengan quantity barang - Total Harga, Diskon, Pajak, Total Bayar tampil secara otomatis - Jika data berhasil dimasukan keseluruhan akan tampil pesan "Data PO Berhasil diinputkan", dan menampilkan dalam data tersebut dalam Browse Data PO - Jika data tidak berhasil diinputkan (salah input/tidak semua diinputkan), maka akan tampil pesan "Data PO Tidak Berhasil Di Inputkan". Kembali dashboard Data PO.	Berhasil	Yulianingsih	20 Mei 2020	
5	Usecase Uji : Kirim ke Supplier Deskripsi : Melakukan verifikasi kirim ke supplier	Berhasil	Bambang	15 Mei 2020	
	Kasus Pengujian email : Tampil email sesuai ID_Supplier yang dituju Subject Email : Purchase Order #nomor-generate Isi Email : Isi konten sesuai dengan template yang sudah ditentukan Attachment : File Dokumen PO Hasil yang diharapkan: - Jika data berhasil dimasukan keseluruhan akan tampil pesan "Data Email PO ke Supplier Berhasil diinputkan", dan menampilkan dalam data tersebut dalam Browse Data PO - Jika data tidak berhasil diinputkan (salah input/tidak semua diinputkan), maka akan tampil pesan " Data Email PO ke Supplier Tidak Berhasil Di Inputkan". Kembali dashboard Data PO.	Berhasil	Yulianingsih	20 Mei 2020	

* Nama penguji atas usulan customer/client / Pengguna akhir potensial